
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
7/10 0 +4 756
8/10 +1 +2 758
9/10 0 +6 764

10/10 +2 +8 758
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ВЫБИРАЕМ ПРОФЕССИЮ
НОВОСТИ, СОБЫТИЯ, ФАКТЫ

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается подписка на I полугодие 2015 года на 

все периодические печатные издания, в том числе и на 
районную газету «Заводоуковские вести».  Оформить 
подписку можно во всех отделениях Почты России и 
в отделе продаж газеты (ул. Береговая, 27, каб. 101).

Под особым вниманием про-
веряющих – отопительные пе-
чи, хранение и эксплуатация 
газовых баллонов. Также ин-
спекторы побеседуют с жите-
лями округа и вручат памятки с 
правилами пожарной безопас-

ности. Проверять дома сотруд-
ники пожнадзора будут до кон-
ца декабря.

В начале года инспекторы уже 
проверили более 600 жилых до-
мов, в 30 выявили нарушения. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Проверят и предупредят
Сотрудники пожарного надзора проводят второй этап про-
филактической операции «Жилище».

Всех желающих ждут в цен-
тре «Юный техник», где обяза-
тельно найдётся подходящее за-
нятие для всех непоседливых и 
любопытных подростков города. 
Кроме того, в планах педагогов и 

специалистов по работе с моло-
дёжью тесное сотрудничество со 
школами округа, где они готовы 
вести клубы и кружки различных 
направлений.

 Лилия НАЗАРЕНКО

Примут ваш досуг 
в хорошие руки

Педагоги дополнительного образования под эгидой ко-
митета по спорту и молодёжной политике открыли новый 
творческий сезон. 

Павильоны водоочистки по
явились в Заводоуковске ещё 
в 2006 году. Когда в городе вве-
ли в строй водоочистные соо-
ружения, павильоны передали 
в сёла, где проживают от 500 и 
более человек. Сегодня в окру-
ге уже 19 павильонов, а в бли-
жайшие два года муниципали-
тет по согласованию с департа-

ментом ЖКХ планирует устано-
вить ещё семь в Падуне, Новой 
Заимке, посёлках Центральном, 
Лесном, Озерки, Лебедёвка и де-
ревне Щучье.

Одновременно в администра-
ции округа решают, как перейти 
к договорному потреблению чи-
стой воды, введя за неё оплату.

Лилия НАЗАРЕНКО

У чистой воды своя цена
Исполняя поручения губернатора области, администрация 
округа продолжает работу по обеспечению жителей чи-
стой водой.

В результате сильных поры-
вов ветра жители деревни Ко-
маровой остались без электро-
снабжения. На подстанции, об-
служивающей деревню, произо-
шёл обрыв проводов. Энергети-
кам потребовалось несколько ча-
сов, чтобы устранить неисправ-
ность. Без электроэнергии оказа-

лись и сосновцы. Там шквал по-
вредил линию электропередачи. 
По словам главного инженера 
Южного территориального про-
изводственного отделения Сер-
гея Степаненко, в отличие от со-
седних районов нашему округу 
ураган нанёс минимальный урон.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

После дождичка в четверг
Шквалистый ветер обрушился на городской округ вечером 
2 октября.

Дроновские пятиклассни-
ки   выразительно читают 
оду Ломоносова. Обычный 
класс, обычный урок… Толь-
ко педагог всего на пару лет 
старше своих подопечных.

В преддверии Дня учителя 
бразды правления в образо-
вательных учреждения окру-
га традиционно берут старше-
классники. День самоуправле-
ния полюбился заводоуковским 
школьникам. К нему ребята на-
чинают готовиться загодя. 

Так, в Дроновой активисты 
школы ещё две недели назад 
выбрали   директором девя-
тиклассницу Юлию Попову  и 
определили 11 учителейпред-
метников. Вместе со своими 
педагогами старшеклассники 
тщательно разрабатывали пла-
ны и ход уроков. Но теория – 
это одно, а практика – совсем 
другое… 

По словам новоиспечённого 
«директора школы» Юлии По-
повой,  избранные «педагоги» 
столкнулись с повсеместны-
ми нарушениями дисциплины 
на уроках. 

– Как же в такие моменты мы 
сочувствовали нашим учите-
лям! – восклицает Юлия. 

…Вместе с «директором» я 
заглядываю к первоклашкам. 
Урок математики ведёт девяти-
классница Яна Афёрова. Маль-
чишки и девчонки старательно 
чертят в тетрадках изогнутые и 
кривые линии. У доски выпол-
няет задание их однокашник.

– Меня зовут Захар Шулди-
ков, – предвосхищает мой во-
прос первоклассник и делови-
то добавляет:

– По отчеству  –  Сергеевич!
По классу прокатывается 

смех. Учитель бросает на по-
допечных строгий взгляд. Те 
затихают. 

 В РОЛИ УЧИТЕЛЯ

• Пока учитель-дублёр Елизавета Тарасова (вторая слева) ведёт урок у пятиклашек, 
педагог-словесник Надежда Рудак занята методической работой и заполнением электронных дневников.

– Ребятишки непоседливые, 
но я справляюсь, – говорит Яна. 
– После уроков мы с детьми пой-
дём на праздник, который школь-
ники подготовили для учителей. 
Мои первоклашки тоже не отста-
ли: они нарисовали для педаго-
гов открытки и выучили стихи. 

В это время ученики второго 
класса рисовали осень. Их но-
вый «учитель» Карина Крыло-
ва призналась, что не сильна в 
изобразительном искусстве, но 
тем не менее, готовясь к уроку, 
перелистала гору литературы 
по предмету. Проведя три уро-
ка, Карина убедилась, что пе-
дагогика не её призвание. А вот 
её «коллега» восьмиклассни-
ца Елизавета Тарасова, кото-
рая заменяла учителясловес-
ника, напротив планирует по-

сле школы поступать в педа-
гогический. Сегодня девушка 
без труда наладила контакт с 
учениками, но объяснение но-
вой темы урока далось ей не-
просто: знаний всё же оказа-
лось маловато!  

– Несомненно, день само-
управления позволяет учени-
кам сориентироваться в выбо-
ре будущей профессии, – отме-
чает директор школы Наталья 
Ермачкова. – Так, два года на-
зад наши выпускницы, побывав 
в роли учителей, решили свя-
зать свою жизнь со школой. Мо-
жет быть, нынешний день само-
управления для старшеклас
сников тоже станет решающим 
в выборе профессии.

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора   

• Вся школа ждала дня самоуправления с нетерпением. 
У доски первоклассник Захар Шулдиков и «педагог» Яна Афёрова.

По состоянию на 6 октября 
убрано 60,5% зерновых и зер-
нобобовых. Так, ЗАО «Лесной» 
и ЗАО «Флагман» и крестьянско
фермерские хозяйства обмолоти-
ли хлеб полностью. К 80% прибли-

зились ЗАО «Падунское», ЗАО 
«Тобол» и ООО «Гилёвское».

Осенняя обработка почвы про-
ведена на 37,7% площадей. За-
сыпано 65,9% семян.

Александр ПОНОМАРЁВ

И комбайн, и трактор в поле
Несмотря на затяжные дожди, продолжается уборочная 
страда в округе.
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• Сегодня первоочередная задача аграриев завершить уборочную 
кампанию. Удачи и хорошей погоды им пожелал Владимир Ковин.

Валерий Волков обратился к 
народному избраннику с вопро-
сом  санитарного содержания па-
мятника природы регионального 
значения «Колмаковский парк». 
Пришёл он к Владимиру Анато-
льевичу и как его коллега по нор-
мотворческой деятельности, и как 
председатель первичной органи-
зации ветеранов машзавода, и как 
неравнодушный житель города. 
По словам Валерия Алексееви-
ча, просьбу привести парк в над-
лежащий порядок и защитить его 
от разора избиратели высказыва-
ли ещё во время предвыборной 
кампании. Став депутатом Думы 
округа, Волков не добился, что-
бы просьба эта стала наказом, 
поскольку не удалось выяснить, 
в чьей собственности земля пар-
ка. В Думе округа неоднократно 
поднимали вопрос о ненадлежа-
щем содержании памятника при-
роды регионального значения. В 
феврале текущего года думцы на-
правили очередное обращение в 
департамент недропользования и 
экологии с просьбой усилить кон-
троль в части охраны и использо-
вания Колмаковского парка. Се-
годня, на взгляд Валерия Алек-
сеевича, памятник природы по 
внешнему виду выглядит скорее 
как часть дикорастущего леса. В. 
Волков рассчитывает, что с по-
мощью коллеги из области будет 
определено, в чьей собственно-
сти и зоне ответственности оста-
ётся парк.

Депутат Ковин пообещал вни-
мательнее разобраться с этим 
вопросом.

Ещё одним поводом для обра-
щения к областному законодате-
лю стало предложение включить 
городской жилой дом на террито-
рии тубсанатория, 11 в перечень 
первоочередных объектов, нуж-
дающихся в капитальном ремон-
те. Владимир Ковин пообещал 
изучить эту ситуацию.

Председатель районного сове-
та ветеранов Валентина Моисее-
ва заручилась согласием депута-
та областной Думы и впредь при-
нимать во внимание ходатайство 
общественной организации о на-
граждении особо отличившихся 
активистов.

 Обещанный ранее депутатом 
батут уже успел порадовать заво-
доуковскую ребятню. Теперь, ког-
да дело к зиме, директор детско

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ  
СНОВА ЖИТЕЙСКИЕ ВОПРОСЫ

Депутат областной Думы Владимир Ковин провёл очеред-
ной (сентябрьский) приём избирателей городского округа. 
По сложившейся традиции первыми он принял руководи-
телей учреждений социальной сферы и общественников.

юношеской спортивной школы 
Евгений Коркин получил «добро» 
на приобретение коньков. Что-
бы пункт проката не пустовал…

А председатель районной ор-
ганизации инвалидов Татьяна 
Сидронина пришла хлопотать 
о жилье для инвалида первой 
группы из Новой Заимки. Влади-
мир Ковин дал поручение свое-
му помощнику уточнить положе-
ние дел. 

У следующей посетительницы 
тоже жилищный вопрос, решае-
мый на данный момент в суде. 
Депутат отметил, что последнее 
слово всегда за судебным ре-
шением. Но пока окончательный 
вердикт не вынесен…

У вдовы участника войны из 
Заводоуковска – не лучшие жи-
лищные условия. Ей пообещали 
пригласить на консультацию спе-
циалиста администрации округа.

Владимир Ковин счёл возмож-
ным материально поддержать 
семью погорельцев. Людям, в 
одночасье оставшимся без жи-
лья и предметов первой необхо-
димости, местные власти помог-
ли незамедлительно. Посетители 
планируют вновь отстроить дом, 
но средств не хватает…

Ветерану труда из Заводо
уковска народный избранник так-
же пообещал, что изыщет сред-
ства на замену окна.

С просьбой о содействии в пре-
доставлении жилья к депутату 
обратилась молодая женщина, 
по объективным причинам не су-
мевшая воспользоваться свиде-
тельством о праве на получение 
социальной выплаты на покупку 
или строительство жилья по про-
грамме «Молодая семья». Вла-
димир Анатольевич внимательно 
выслушал посетительницу, уточ-
нил детали и пообещал сделать 
запрос в соответствующую ин-
станцию. И поскольку в данное 
время финансовое положение в 
семье просительницы незавид-
ное – В. Ковин решил поддер-
жать её материально. 

По разным причинам трое изби-
рателей, ранее записавшихся на 
приём, не пришли, и чуть больше 
времени Владимир Ковин уделил 
представителям местных СМИ. 

В разговоре с журналистами 
он вернулся к итогам выборов 
губернатора области. Депутат 
отметил, что победа Владимира 

Якушева была предсказуемой, 
поскольку без малого девять лет 
Тюменская область шла с ним 
вперёд и успешно развивалась:

– Всё это время наш субъект за-
нимает в Российской Федерации 
лидирующие места в социально
экономическом развитии, агропро-
мышленном комплексе и жилищ-
ном строительстве. В Тюменской 
области выборы губернатора про-
ходили в трёх равнозначных регио-
нах: Югре, Ямале и на юге области. 

Депутат подчеркнул, что та-
кая сложно устроенная «матрёш-
ка» не является препятствием к 
успешному взаимовыгодному со-
трудничеству, и выборы это ещё 
раз подтвердили. Владимир Ко-
вин выразил надежду, что сле-
дующие пять лет пребывания на 
посту вновь избранного губерна-
тора будут способствовать укре-
плению благополучия жителей 
области.

Также депутат коротко проком-
ментировал итоги работы оче-
редного заседания областной 
Думы, состоявшегося 25 сен-
тября: 

– В первой деловой его части 
парламентарии рассмотрели бо-

лее 50 вопросов, разных по зна-
чимости, но одинаково важных 
для жизни и развития региона, 
в том числе и отчёт об исполне-
нии областного бюджета в пер-
вом полугодии. Отрадно, что го-
довой план по доходам соста-
вил более 64%, что позволяет 
укрепить запас прочности эко-
номики региона и продолжить 
выполнение ранее действую-
щих программ.

 Владимир Ковин заметил, что 
в состав Думы области влились 
вновь избранные депутаты Олег 
Чемезов и Николай Бабин, уже 
имеющие опыт работы в орга-
нах власти. 

Вторая часть заседания была, 
по словам депутата, торжествен-
ной и совпала с церемонией всту-
пления в должность губернатора 
Владимира Якушева.

Завершая встречу с журнали-
стами, Владимир Ковин коснул-
ся хода уборки:

– Такой тяжёлой уборочной 
кампании на моей памяти в по-
следние десять лет не было, 
когда созревание хлебов шло с 
опозданием на 2025 дней. Се-
годня очевидно, что работа хле-
боробов продолжится и в октя-
бре. Обмолочено чуть более по-
ловины хлебов, а хлеб нынче 
большой, тяжёлый. 

Лидером по намолоту являет-
ся ваш городской округ, где уро-
жайность 36 центнеров зерновых 
с каждого гектара. Хорошие тем-
пы уборки в Упоровском и Ярков-
ском районах. Но всё ещё впере-
ди, только бы погода благопри-
ятствовала. 

С картофелем и овощами си-
туация спокойнее. Полагаю, что 
валовка будет на уровне прошло-
го года, овощей хватит и на хра-
нение, и на реализацию.

По календарю День работника 
сельского хозяйства и перераба-
тывающей промышленности 12 
октября, но понятно, отмечать мы 
его будем после уборочной кампа-
нии. От всей души желаю, чтобы 
и в нынешнем году переходящее 
знамя губернатора области оста-
лось в Заводоуковском округе.

Журналисты дружно присое-
динились к этому доброму по-
желанию.

Лилия НАЗАРЕНКО
Фото автора 

и из архива редакции 

Крупный тепличный ком-
плекс в Тюменском районе за-
работает в ноябре.

Предприятие «ТюменьАгро» в 
селе Нариманово сдадут в экс-
плуатацию в ноябре этого года. 
В 2015 году комплекс произведёт 
8 950 тонн свежих томатов, огур-
цов и салатов.

Общие инвестиции в проект 
составят 2,2 млрд рублей, инве-
стиции в развитие инфраструкту-
ры – 200 млн рублей. Ежегодные 
налоговые отчисления в бюджет 
региона превышают 17,7 млн ру-
блей. Площадь тепличного ком-
бината равна 12 га.

С августа тепличный комби-
нат «ТюменьАгро» приступил к 
набору персонала. Предприя-
тие обеспечит квалифицирован-
ной работой более 180 жителей 
области. 

Путь от грядки до полки мага-
зина и стола жителей регионов 
будет минимален (3 часа), по-
этому, в отличие от импортных 
овощей, овощи местного произ-
водства, соответствующие всем 
внутренними и международным 
экологическим стандартам, будут 
содержать на порядок больше 
необходимых жителям витами-
нов. Сроки хранения такой про-
дукции после сбора будут более 
продолжительными.

Работу по обеспечению жи-
телей северных автономных 
округов качественной тюмен-
ской продукцией нужно про-
должить. Такую задачу поставил 
глава области Владимир Якушев. 
Он отметил, что сегодня власти 
трёх регионов добились важной 
цели: установился прямой взаи-
мовыгодный контакт между тю-
менскими продавцами и потре-
бителями округов.

Напомним, с 22 августа по 13 
сентября в 22 городах Югры и Яма-
ла прошли выездные сельскохо-
зяйственные ярмарки. В север-
ных городах была представле-
на достойная линейка тюменской 
продукции: молочные, мясные, 
рыбные товары, яйцо, картофель, 
овощи, зелень. В общей сложно-
сти местные товаропроизводите-
ли за время проведения ярмарок 
реализовали продукцию на сум-
му 32 миллиона рублей. Больше 
всего было продано картофеля и 
овощей – 426 тонн. Но в денеж-
ном выражении лидер – мясная 
отрасль. Продажи деликатесов и 
охлаждённого мяса составили по-
ловину всей суммы, которую за-
работали сельхозпроизводители.

Более сорока процентов де-
тей Тюменской области абсо-
лютно здоровы, 50% не име-
ют хронических заболеваний и 
4,4% страдают таковыми.

Такие данные на 1 сентября 
привела главный специалист от-
дела развития медицинской по-
мощи детям и службы родовспо-
можения департамента здраво-
охранения Тюменской области 
Надежда Казакевич.

Она отметила, что чаще всего 
у тюменских школьников страда-
ет пищеварительная система, на 
втором месте патологии органов 
зрения и замыкает тройку нару-
шение осанки.

Кроме этого замечен рост за-
болеваемости сахарным диабе-
том. Анемиями стали чаще бо-
леть подростки, несмотря на то, 
что потребление овощей, фрук-
тов, мясных и молочных изделий 
в области возросло.

Продажу энергетических на-
питков запретили.

Тюменская область стала чет-
вёртым регионом вслед за Став-
ропольским, Краснодарским кра-
ями и Чечнёй, где наложено та-
бу на продажу слабоалкогольных 
энергетических напитков. Запрет 
вступил в силу 1 сентября. За ре-
ализацию энерготоников долж-
ностных лиц ожидает штраф от 
пяти тысяч рублей, юридически 
лица могут быть наказаны на 50 
и более тысяч рублей. 

• Депутат Думы городского округа Валерий Волков рассчитывает на содействие коллеги из области.


